

Patroli Strong Point Wiralodra Upaya Polsek Pasekan Cegah Kriminalitas

Indramayu - [INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID](https://www.indramayu.jarnas.co.id)

Aug 8, 2023 - 19:15



Patroli Strong Point Wiralodra Upaya Polsek Pasekan Cegah Kriminalitas

Indramayu, - Polsek Pasekan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus meningkatkan patroli strong point wiralodra guna mengantisipasi aksi kriminalitas dan gangguan kamtibmas di wilayahnya. Selasa (8/8/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Pasekan, IPTU

Edi Mulyana, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari Program Quick Wins Presisi Tri Wulan III tahun 2023. Patroli strong point wiralodra ini dilaksanakan sebagai langkah preventif untuk mencegah dan mengurangi potensi terjadinya tindak kejahatan.

Dalam patroli ini, petugas Polsek Pasekan menyoar wilayah Jln. Brondong - Pasekan - Karanganyar - Pagirikan - Pabean Ilir - Totoran. Kegiatan ini merupakan bagian dari tugas rutin Polsek Pasekan yang bertujuan untuk meningkatkan kehadiran polisi berseragam di tengah-tengah masyarakat.

"Patroli strong point wiralodra dilakukan juga sebagai upaya pencegahan faktor niat dan kesempatan yang dapat memicu terjadinya tindakan kriminalitas," jelas Kapolsek.

Selain melakukan patroli, Kapolsek juga mengimbau kepada masyarakat agar tetap menjaga keamanan di lingkungan tempat tinggalnya. Masyarakat juga diingatkan untuk meningkatkan kewaspadaan guna mencegah terjadinya tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan, pencurian dengan kekerasan, pencurian sepeda motor, dan tindak kejahatan lainnya.

Tidak hanya itu, Kapolsek Pasekan juga mengajak masyarakat untuk tidak menyebarkan berita hoax atau informasi palsu di media sosial. Selain itu, penting untuk mematuhi aturan lalu lintas saat menggunakan kendaraan bermotor dan melaporkan segala permasalahan di lingkungan sekitar kepada Bhabinkamtibmas.

"Patroli strong point wiralodra ini dilakukan secara rutin untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, serta mendorong masyarakat merasa terlindungi dan tidak khawatir dalam beraktivitas," tutup Kapolsek.

ANDRI/HMS RES IMYU